





Perhatian Islam terhadap wanita muslimah sungguh sangat besar, hal ini agar mereka para wanita dapat menjaga kesuciannya, serta supaya menjadi wanita yang mulia dan memiliki kedudukan yang tinggi di sisi-Nya. Syarat-syarat yang diwajibkan pada pakaian dan perhiasannya tidak lain adalah untuk mencegah kerusakan yang timbul akibat tabarruj (berhias diri). Inipun bukan untuk mengekang kebebasannya, akan tetapi sebagai pelindung baginya agar tidak tergelincir pada lumpur kehinaan atau menjadi sorotan mata.

Pada dasarnya manusia memiliki kebiasaan untuk menyesuaikan perilaku dirinya dengan pakaian yang ia pakai saat itu. Dimana saat tidak berpakaian manusia seperti halnya perilaku manusia yang masih tertinggal peradabannya. Manusia cenderung memiliki perilaku yang lebih bebas dan lebih agresif, sedangkan saat berpakaian maka perilaku manusia diarahkan sesuai dengan kondisi tempat dan pakaian yang sedang berlaku pada suatu daerah.

Masalah dalam penelitian ini secara garis besar adalah tentang ekspresi kebahasaan dalam menafsirkan *Khimar* dalam surat an-Nur ayat 31 yang berarti kain kudung(kerudung). Sebelum melangkah pada permasalahan dalam penelitian ini, peneliti mencoba untuk melihat ruang definisi tersebut terlebih dahulu tentang *Khimar* secara global. Kata *Khimar* dengan *Jilbab* memiliki kolerasi makna yang hampir sama, tapi tidak sama. *Jilbab* itu memiliki arti yang lebih luas, karena *Jilbab* dapat diartikan sebagai busana muslimah yang menjadi satu corak, yaitu busana yang menutup seluruh tubuhnya, mulai dari atas kepala sampai kedua telapak kakinya yang jadi satu tanpa menggunakan *khimar* lagi. Sedangkan *khimar* itu

(kerudung) yang panjang agar dapat menutupi kepala hingga dada dan bagian sekitarnya.

Di Indonesia istilah *Jilbab* sebelumnya dikenal dengan sebutan kerudung. Baru sekitar tahun 1980-an istilah jilbab mulai populer dikalangan masyarakat. Pada dasarnya memakai *jilbab* dianggap sebagai perilaku yang religius, tetapi karena arus perkembangan zaman, memakai *jilbab* telah menjadi popularisasi dan dianggap biasa saja oleh masyarakat.

Saat ini perkembangan fashion semakin pesat dengan berbagai jenis, motif dan model, serta tak terkecuali jilbab. Sering kita jumpai jilbab saat ini dari yang panjangnya sampai lutut atau bahkan hanya sampai leher saja, yang pasti bermacam-macam. Biasanya yang memakai jilbab kebanyakan kaum remaja, mahasiswa, bahkan ibu-ibu yang juga ingin tampil trendy. Pada dasarnya jilbab itu dirancang dengan baju yang menutup aurat, yaitu baju yang tidak ketat dan transparan sesuai dengan tuntunan syariat, namun melihat trend jilbab yang beredar sekarang, jilbab disalahgunakan dan bertentangan tuntunan syariat Islam. Para wanita memakai jilbab tapi berpakaian tipis, transparan dan ketat, sehingga mempertontonkan lekuk tubuhnya. Dan ini menunjukkan bahwa jilbab bagi mereka hanya sebagai trend atau simbol bukan Islami.

Islam menjelaskan tentang pentingnya pemakaian jilbab bagi muslimah antara lain, untuk menutup aurat dan sebagai perhiasan bagi perempuan seperti yang dijelaskan dalam QS. An-Nur ayat 31 tentang pentingnya pemakaian jilbab. Kata jilbab secara epistomologi berasal dari bahasa Arab, dan bentuk jamaknya adalah jalabi yang tercantum dalam surat Al-Ahzab ayat 59. Jilbab diartikan sebagai















## G. Telaah Pustaka

Telaah pustaka dalam penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui keorsinilan penelitian yang akan dilakukan. Dalam penelitian ini, setelah dilakukan telaah pustaka, telah ditemukan beberapa karya yang membahas masalah yang serupa dengan penelitian ini di antaranya:

1. *Perbedaan Interaksi Sosial Siswa yang Berhijab dan Tidak Berhijab di SMAN 16 Surabaya Tahun Akademik 2013/2014*, Priyo Abhi Sudewo, Tahun 2014. Skripsi mahasiswa UIN Sunan Ampel ini menjelaskan tentang di dalam batasan umur kelompok remaja memiliki pengembangan sikap tersendiri. Mereka mengalami perkembangan dari tidak menyukai lawan jenis menjadi menyukai lawan jenis. Kesempatan dalam berbagai kegiatan sosial semakin luas, yang menjadikan remaja memiliki wawasan yang lebih luas. Namun dalam Islam sendiri memberikan sebuah sistem dalam berinteraksi sosial antar lawan jenis dalam masyarakat yaitu sistem hijab yang dibuat untuk menanggulangi perilaku buruk dari pihak pria karena terstimulus oleh bentuk tubuh wanita.
2. *Analisis Hukum Islam Terhadap Pandangan Mahasiswa Fakultas Syari'ah dan Hukum UIN Sunan Ampel Surabaya tentang Busana Muslimah*, Zandi Fathur Rohim, Tahun 2015. Skripsi mahasiswa UIN Sunan Ampel ini menjelaskan bahwa ada dua persepsi kelompok pada mahasiswa tentang konsep berbusana muslim, yaitu: kelompok pertama, hijab adalah perintah Allah dan Rasul-Nya dengan dalil presepsi Qs. Al-A'raf ayat 26, kelompok kedua, persepsi bahwa hijab merupakan pengaruh trend budaya yang diadopsi dari Arab yang dibawa ke Indonesia.







Bab I, berisi pendahuluan yang meliputi: Latar Belakang Masalah, Identifikasi dan Batasan Masalah, Rumusan Masalah, Tujuan Penelitian, Kegunaan penelitian, Telaah Pustaka, Metode Penelitian, Sistematika Pembahasan. Dalam bab pendahuluan ini tampak penggambaran isi skripsi secara keseluruhan namun dalam satu kesatuan yang ringkas dan padat guna menjadi pedoman bab kedua, ketiga, dan keempat..

Bab II, berisikan tentang biografi Sayyid Quthb, mengupas metode, dan corak yang digunakan dalam kitab tafsirnya *Fi Zhilal al-Qur'an*

Bab III, penulis akan mendiskripsikan penafsiran Sayyid Quthb dalam surat an-Nur ayat 31, dan menganalisa penafsiran Sayyid Quthb dalam surat tersebut.

Bab IV, berisi penutup, penulis akan menguraikan kesimpulan dan saran-saran.